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No.発言者 内                           容 備      考

1 高橋 競技会報告

○3／15JMRC千葉・東京ｼﾘｰｽﾞ第１戦　ASL　ﾄﾞﾗｲ　MC:大原　

・次項参照

○3／21-22JMRC関東ﾁｬﾝﾋﾟｵﾝｼﾘｰｽﾞ第１戦　ICC　ﾄﾞﾗｲ　MC:赤羽

主催者

ＪＭＲＣ東京ジムカーナ部会

副部会長

ＪＭＲＣ東京ジムカーナ部会議事録

  2015東京ジムカーナ部会

HP公開

大原（SIRIUS)／兼光（P.N.K.T)／成田（TUCK IN)

技術長：植村（T1P）／ HP管理：鷹田（iks）／議長：高橋（WILL）／副議長：阪本（KIDS-RF）

ﾒﾝﾊﾞｰ

 件    名

事務局長〔会計〕：竹之内（T1P）／書記：国府田（WAKO'S）／ 監査役：多比羅（MSCC）

主催者：④Ｔ１Ｐ／⑥SPHERE

  5月運営委員会

部会長：中村（SPHERE）／副部会長：中村（STP）／ 副部会長：鎌田（T1P）

発行元

○3／21-22JMRC関東ﾁｬﾝﾋﾟｵﾝｼﾘｰｽﾞ第１戦　ICC　ﾄﾞﾗｲ　MC:赤羽

・89台エントリーにより開催された。

・パドックが広く使え、環境は良かった。

・コースオフィシャルはよく見ており、危なげもなくジャッジも

適正で問題なかった。

・コース脇に駐車していた車両へ走行車両から飛び石があった

模様で、ガラスが破損してしまうアクシデントがあった。

事故後再発防止のため付近の駐車車両は別の場所へと移動した。

○3／28-29JMRC関東ｵｰﾙｽﾀｰｼﾘｰｽﾞ第１戦　KSL　ﾄﾞﾗｲ　MC:和田

・120台エントリーにより開催された。

・スラローム主体の走って楽しいコースであった。

・全日本開催を睨んでのタイム速報サービスを行っていたが、

あまり周知されてはおらず、少し残念であった。

・アナウンスは手馴れてきており、わかりやすくなっていた。

○4／4-5全日本ｼﾞﾑｶｰﾅ選手権第２戦　鈴鹿ｻｰｷｯﾄ国際南ｺｰｽ　ｳｴｯﾄ　MC:蓮茨

計 7 ・１６０台エントリーにより開催された。

・リザルト出るのが速く、中間とゴールでベストタイムの場合

ファンファーレが鳴る為ギャラリー的にわかりやすく盛り上がった。

・アナウンスが良く盛り上げていたが、少々車名の読み違いが散見

された。次回以降に期待したい。
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・オイル漏れのまま半周近く移動してしまったため、処理のための

中断が長かった。

・オフィシャルはシビアに見ていてレベルが高く安心できた。

○4／12JMRC関東ﾁｬﾝﾋﾟｵﾝｼﾘｰｽﾞ第２戦（千葉・東京シリーズ第２戦）ASL　MC:大原

・次項参照

2 大原 JMRC千葉・東京ｼﾘｰｽﾞ第１戦について

・51台エントリーにより開催された。

・大変厳しい状況である。80台は来てもらえるよう努力を続けたい。

・特に大きな問題もなく終了出来た。

3 大原 JMRC関東ﾁｬﾝﾋﾟｵﾝｼﾘｰｽﾞ第２戦（千葉・東京シリーズ第２戦）について

・１１１台エントリーにより開催された。

・同日別イベントの為オフィシャルの手配がうまく行かず少なめと

なってしまったが、ベテラン揃いのためなんとか問題なく出来た。

・コース的にはミスコース率や脱輪も程々で、罠あり悩み処有りで

選手にも楽しんでもらえたようである。

・再車検は音量測定を行い問題なかった。

4 中村真 部会長報告等について

・全日本シリーズの在り方や地方選手権などのクラス編成について

見直すべき所があればご意見募集中である。見直すべき所があればご意見募集中である。

・関東の都県シリーズについてはすでに正常な開催運営が台数減に

より出来なくなってきている。さらなるシリーズ統合や開催

チームへの補助、或いは抜本的に会場別シリーズに統一する等、

本腰を入れて考えていかなければならない時期にきている。

みなさんのお知恵を拝借しつつ考えていきたい。

・JAF東京側の都合で7月部会の日程が変更となる。翌週を予定し

ているが決まり次第連絡する。

5 高橋 その他

・次回部会は場所は同じくJAF東京支部の５F会議室にて

5月12日(火曜日)19時半から行う予定です。（だれでも参加できます）


